

## VI EDICIÓN FERIA DE ANTAÑO

Los próximos días 10 y 11 de Junio se celebrará en Castelserás la sexta edición de la feria de Artesanía, Alimentación y Antigüedades de nuestra localidad, la feria de Antaño.

El Ayuntamiento de Castelserás, a través de la concejalía de Cultura y en colaboración con las asociaciones locales, ha programado un fin de semana repleto de actividades culturales y de ocio para que disfrutemos de un espléndido fin de semana de feria. En la edición de este año se volverá a realizar la verbena gratuita en la plaza España, pues el año pasado fue un éxito de participación: será el sábado por la noche a partir de las 23:00h. Además, durante las tar-

des del sábado y domingo no faltarán las actividades infantiles para que los más pequeños puedan disfrutar del ambiente de la



Feria. Como en anteriores ocasiones contaremos con la colaboración del grupo de Teatro local, que en esta ocasión representará el domingo los sainetes "Preludio de Boda" y "Caminreal cinco minutos" en el salón de la Encomienda. Ese mismo día podremos disfrutar de una ronda jotera a mediodía a cargo de la asociación del Cachirulo y la asociación de Jubilados "Guadalupe" organizará un campeonato de guiñote en el hogar del jubilado. Otra de las novedades de la feria será la ubicación de la barra del bar, que este año será a beneficio de la Cofradía del Cristo de la Soledad y que estará situada en la lonja del Ayuntamiento.

## ANTENA DE MOVISTAR

El pasado día 23 de Mayo dieron comienzo los trabajos para instalar en el nuevo depósito del agua la antena de telefonía móvil de la compañía Movistar. Una vez finalizados los trabajos de instalación se iniciarán los de desocupación del espacio que la antigua antena ocupa en la Ermita de Castelserás desde hace ya más de 20 años. En este período de tiempo

la compañía ha ofrecido un servicio en precario pues la antena no disponía de suministro eléctrico sino que se valía

de dos generadores a gasoil. El equipo de gobierno municipal ha trabajado desde el inicio del presente mandato para conseguir este traslado que liberará la Ermita del ruido de los motores, mejorará su paisaje y redundará en beneficio del servicio a clientes de la compañía en nuestro municipio, tanto particulares como empresas.



## PROGRAMA FERIA ANTAÑO

### Sábado 18 de Junio

12:00h. Inauguración de la feria

18:00h. Ginkana infantil y actuación magia.

23:00h. "Verbena de Antaño" **gratuita** en la Plaza España con el trío Davana

### Domingo 19 de Junio

11:00h. Apertura feria

12:00h. Ronda jotera en espacio feria (organiza Asociación del Cachirulo)

16:00h. Concurso de guiñote en el hogar del Jubilado (organiza Asociación jubilados Guadalupe)

18:00 Juegos tradicionales y pintacaras

18:30h. Representación de los sainetes "Preludio de Boda" y "Caminreal cinco minutos" en el salón de la Encomienda (Grupo de teatro local de Castelserás)

## PLAN DE EMPLEO DPT

La Diputación provincial de Teruel ha destinado 10.500€ al plan de empleo local para la contratación de personal

de brigada desde Mayo hasta finales de septiembre. Se han podido contratar a dos personas para este período.

## NUEVA AREA RECREO PISCINAS

La piscina municipal dispone, a partir de esta temporada, de una nueva área de recreo para disfrute de todos los usuarios. Se trata de una ampliación de la zona de césped con acceso a través de la chopera, situada en donde anteriormente estaba la balsa de drenaje (también conocida como la balsa de los patos).

En la nueva área se ha habilitado una zona de picnic. El revestimiento de gres de Breda ha sido cedido de forma gratuita por Terrakinkler (antigua Marcasa). El Ayuntamiento agradece la continua voluntad de la empresa local en colaborar en las mejoras que se realizan en beneficio del pueblo. También se ha creado una zona para jugar a voleibol y

otra para jugar a fútbol.

A través de esta actuación se ha pretendido mejorar las opciones de recreo de la instalación, favoreciendo la diversidad en la práctica deportiva así como la seguridad de quienes disfrutaban de un baño de sol.

La mejora de la instalación ha supuesto un desembolso de 8000€ del presupuesto municipal destinado a inversiones.

La apertura de la piscina se realizará el sábado 10 de junio y permanecerá abierta hasta el próximo 10 de septiembre.



## LUZ PISCINAS

En las últimas semanas se ha realizado la renovación de la instalación eléctrica de las piscinas municipales.

La anterior instalación estaba dimensionada para una potencia inferior a las necesidades de las requeridas a día de hoy, por lo que se ha redimensionado y dado de alta una nueva acometida para mejorar la seguridad de la instalación y de la que se podrá reducir la potencia contratada

fuera de temporada de piscina, lo que supondrá un ahorro económico a las arcas municipales. Con ese mismo propósito se ha renovado toda la luminaria y se ha instalado con tecnología led. Incluyendo el proyecto eléctrico el coste de la obra ha sido de 7.500€, financiados con recursos propios del Ayuntamiento y correspondientes al capítulo de inversiones.

## LIMPIEZA ERMITA

El pasado domingo 7 de Mayo un grupo de vecinos acompañaron a la Junta de la Ermita para realizar tareas de poda y limpieza en el cabezo. Los trabajos consistieron en la poda de oliveras, se despejó de vegetación el camino de subida de la Ermita y acondicionó la esplanada para la celebración del día de la Er-

mita el próximo 5 de Junio. Previamente a estas tareas el Ayuntamiento se había encargado de podar y triturar las ramas inferiores del nuevo pinar.



## SANCIÓN CHE

La Confederación Hidrográfica del Ebro ha suspendido el inicio de expediente sancionador que nuestro municipio y que amenazaba a nuestro

Ayuntamiento con una sanción de hasta 10.000€ por verter aguas sin depurar. Finalmente se han impuesto las alegaciones defendidas por nuestro equipo jurídico local.

## ADMINISTRACIÓN ONLINE

El Ayuntamiento de Castelserás ha iniciado la transición hacia la administración electrónica. En octubre de 2018 todas las administraciones tienen la obligación de utilizar exclusivamente esta fórmula para realizar sus procedimientos internos y externos: nuestro Ayuntamiento se ha ade-

lantado con la vocación de ofrecer lo antes posible un mejor servicio a vecinos, empresas y asociaciones. Así, nuestro portal electrónico [www.castelseras.es](http://www.castelseras.es) se va a convertir en una ventana de atención y servicios al ciudadano, sede electrónica eficaz y en constante actualización.

## RELEVO EN LA ALCALDÍA

El próximo domingo 18 de Junio a las 12:00h. se producirá el relevo en la alcaldía de Castelserás, según el pacto de gobierno establecido en la presente legislatura entre el PSOE y el PAR de nuestro municipio. Todos los vecinos están invitados a presenciar el pleno municipal que se desarrollará con tal propósito. El acuerdo de gobierno, que establecía además las principales líneas de actuación a desarrollar durante los cuatro años del mandato, establecía que el relevo tendría lugar pasados los dos años de la toma de posesión en junio de 2015 y se realizaría antes del 1 de Julio de 2017.

A lo largo de la alcaldía de Esperanza Goni el equipo de gobierno ha desarrollado una labor en equipo que ha permitido multiplicar la actividad municipal buscando optimizar al máximo los recursos públicos con los que cuenta nuestro Ayuntamiento.

El próximo alcalde de Castelserás, Javier García Calatrava, nació el 2 de Enero de 1977 en Barcelona, es licenciado en Ciencias Políticas y de la Administración por la Universidad Autónoma de Barcelona y máster en Dirección de Marketing y Ventas. Empresario dedicado al marketing en su propia empresa es, además, consejero delegado de Protección Civil en la Comarca del Bajo Aragón. Los principales objetivos que se plantea para los próximos dos años están basados, principalmente, en seguir fomentando la comunicación, participación y debate de las políticas públicas locales.



## DEPURADORA DE CASTELSERÁS

En las próximas semanas se iniciarán las actuaciones para construir la depuradora de Castelserás. El proyecto ha estado en exposición pública durante todo el mes de Mayo y cuenta con la consignación presupuestaria necesaria en los presupuestos de Gobierno de Aragón aprobados recientemente.

Se tratará de una instalación de las llamadas "ecológicas" que utilizará un modelo de depuración por filtración y en cuya superficie se plantarán juncos

para que faciliten el proceso depurativo.

Los costes asociados a este tipo de instalación son inferiores a los del modelo convencional por lo que si la competencia en depuración revierte en el futuro sobre nuestro municipio el Ayuntamiento podría asumirla. La obra, pagada íntegramente por DGA está valorada en 650.000€.

## DIA DE SAN ISIDRO

El pasado día 15 de Mayo la Cooperativa de San Isidro organizó la festividad de su patrón. La jornada se desarrolló de acuerdo a la tradición en nuestro municipio.

A la celebración pudieron asistir cinco reinas de fiestas, por lo que el colorido de la fiesta de agricultores y ganaderos fue mayor que en anteriores ediciones.



## DEPORTES

### CAMPUS DEPORTIVO

Este verano la empresa Premium de Alcañiz ha organizado un Campus de deportes infantil en nuestro municipio. El Ayuntamiento colabora en la organización cediendo los equipamientos para que los más pequeños puedan divertirse practicando una amplia variedad de deportes además de compartir el aprendizaje de los valores asociados a la prác-

tica del deporte: salud, solidaridad, compañerismo, trabajo en equipo. Asimismo se organizan actividades para los más adultos.



### ÉXITOS EN VOLEIBOL

El equipo de voleibol alevín CV Alcañiz, compuesto íntegramente por jugadoras castelseranas, ha finalizado la competición regular de su categoría en primera posición invictas. Además han disputado el campeonato provincial, resultando primeras clasificadas y el campeonato autonómico, obteniendo un meritorio cuarto puesto. Nuestras felicitaciones para todas,

habéis realizado una gran temporada. Os animamos a seguir practicando vuestro deporte favorito.



## EL TRASLADO DE LA ANTENA DE MOVISTAR ES UN GRAN LOGRO

Tras dos años como Alcaldesa de Castelserás, llega el fin de su mandato para ceder el testigo a otro compañero tal y como pactaron en el acuerdo de gobernabilidad entre PAR-PSOE. Esperanza Goni, llega el momento de hacer balance de estos dos años:

**¿Que balance sacarías de la experiencia vivida?** Pues la verdad que es una experiencia muy positiva tanto a nivel personal como profesional. Se conoce la administración pública desde dentro comprendiendo muchos aspectos que son desconocidos para el ciudadano y personalmente el trabajar para tu pueblo es muy satisfactorio, aunque tenga sus momentos duros.

**¿Has cumplido con tus objetivos electorales?** En la última reunión del Partido Aragonés analizamos nuestro programa electoral y diríamos que estamos en torno a un 75% realizado, pero todavía quedan dos años por

delante en el que vamos a estar en el equipo de gobierno y a seguir trabajando para que Castelserás siga adelante.

**¿Logro del que te sientes orgullosa?** Pues la verdad es que hay varios, pero conseguir después de tantos años y tantos gobiernos distintos que por fin la antena de telefonía de Movistar se traslade a una nueva ubicación, después de tantas llamadas y correos por mi parte, me satisface personalmente. Además con el añadido, que en la ermita contamos con luz eléctrica y próximamente sin antena.

**¿Que obra te satisface más?** Esto es como decir a que hijo

quieres más, pero bueno el acceso a Castelserás con la nueva rotonda, ligado a la mejora de la antigua carretera junto con la báscula me gusta mucho como ha quedado una de las entradas

principales de Castelserás. Aunque la rehabilitación de las antiguas casas de los maestros que próximamente se terminarán también es una de mis favoritas.

**¿Qué dejas pendiente por ejecutar este año?** A principios de verano llega el plan de asfaltado con la mejora de acceso a la zona de Marcasa, como ya he dicho se terminará la rehabilitación de la casa de los maestros, la me-

jora de las instalaciones de la piscinas, mejora del parque de la iglesia y ampliación del paseo del río, entre otras cosas.

**¿Cómo valoras la relación en el equipo de gobierno y con la oposición?** Con el equipo de gobierno ha habido muy buena sintonía estos dos años y espero que así continúe los dos siguientes, trabajando codo con codo sin mirar el color político, mirando sólo por nuestro pueblo. Respecto a la oposición al principio había tirantezas por la situación pero actualmente hay buena sintonía, somos un pueblo y al final todos queremos lo mejor para el.

**¿Algo más que aportar?** Sí, terminar dando las gracias a mis familiares y amigos que me han apoyado en esta andanza y han soportado y entendido el tiempo que quitas de tu vida personal para cederlo a tu pueblo.



### CELEBRACION DIA SAN JORGE

El pasado día 23 de Abril la Asociación de jubilados "Guadalope" organizó, como viene siendo tradicional, una judiada a la que asistieron ciento treinta socios. El cocinero fue Antonio Sodric (en la fotografía). Durante la celebración, a la que asistieron varios miembros de la Corporación Municipal, se celebró la Asamblea anual de socios en la que se re-

novó parte de la Junta. La presidencia de la asociación ha recaído en Salvador Bayod.



### MES DE LA CULTURA EN JULIO

El mes de Julio será en Castelserás el mes de la cultura. Durante todas las semanas del mes se han programado actividades para disfrute de todos los vecinos. El mes se iniciará con un concierto musical en la pista roja el día 1 de Julio con el espectáculo "Aquí canta todo el mundo" para que todos podamos cantar. En las siguientes

semanas se ha programado una proyección en el salón de la Encomienda del reportaje sobre las fiestas de invierno realizado este año, la celebración de los 25 años de la asociación de jubilados Guadalope, las 24 horas de fútbol sala y voleibol y otras sorpresas que se irán desvelando y comunicando en las próximas semanas.